

スポーツピックアップ

各地で海開きが行われるなど夏を迎えました。水の事故や熱中症には気を付けて、スポーツを楽しんでください。

マリンスポーツやビーチバレーなど、香南市の人が活躍したスポーツ結果などを教育委員会スポーツ振興係（☎ 57-7523）までご連絡ください。

陸上

- 【日清食品カップ第23回全国小学生陸上競技交流大会】
5月13日(日)
県立春野総合運動公園
5年生女子(100m)
優勝 田村美咲 14秒94
(夜須JSC・夜須小)
- 5・6年女子(走高跳)
優勝 中岡麻衣 1m23
(野市JAC・野市小6年)
- 3位 原 優子 1m15
(野市JAC・佐古小6年)
- 5・6年男子
(ソフトボール投げ)
優勝 入交真輝 59m21
(夜須JSC・夜須小6年)
- 優勝者は7月27日(金)7月29日(日)に大阪府で開催される全国大会へ出場

グラウンドゴルフ

- 【こうちシニアスポーツ交流大会2007】
5月16日(水)
県立春野総合運動公園
優勝 野市クラブ(家次俊和・入野茂子・松村 敏・野村暎子・山本末子・福留ヨシ子)
11月10日(土)13日(火)に次城県で開催される第20回全国健康福祉祭ねんりんピック)に出演

野球

- 【第2回香南市長旗中学校招待野球大会】
5月19日(土)20日(日)
野市中グラウンド他
優勝 吉田中学校
(愛媛県宇和島市)
- 準優勝 一宮中学校(高知市)
- 3位 野市中学校(香南市)
- 3位 城北中学校(高知市)

バドミントン

- 【全国高等学校総合体育大会県予選】
5月19日(土)21日(月)
県立青少年体育館
男子団体
優勝 土佐高校バドミントン部
松田将也(2年・吉川町)
7月28日(土)8月20日(月)に佐賀県で開催されるインターハイへ出場決定

ハンドボール

- 【全国高等学校総合体育大会県予選】
5月19日(土)20日(日)
高知南高校体育館
優勝 岡豊高校女子ハンドボール部
吉川佳那(1年・野市町)
インターハイへ出場決定

スポーツチャンバラ

- 【第33回全国少年少女スポーツチャンバラ選手権大会in由比】
5月20日(日)
静岡県由比中学校体育館
団体戦 基本動作
優勝 四国地区代表
(野村五月土佐女子中3年・岩田健吾(香我美小3年・藤岡秋介(香川県))
個人戦 基本動作(3・4級)
優勝 岩田麻佑花
(3級・香我美小5年)
- 個人戦 基本動作(5・6級)
優勝 岩田健吾
(5級・香我美小3年)

バレーボール

- 【全国高等学校総合体育大会県予選】
5月19日(土)21日(月)
県民体育館他
優勝 高知商業女子バレー部
濱田はるか(3年・野市町)
インターハイへ出場決定
- 【第1回のいちパークゴルフ愛好会コンペ】
5月27日(日)
のいちふれあい広場パークゴルフ場

剣道

- 【第29回高知県少年剣道錬成大会】
6月3日(日)
高知県立青少年センター
小学校高学年団体の部
2位 野市町スポーツ少年団剣道部(出張巧真山田小5年・松原 純赤岡小6年・西岡龍生山田小6年・宇賀泰輔(野市東小6年・亀川幸汰(吉川小6年))
小学校低学年個人の部
3位 今西悠太
(野市東小4年)
- 優勝 宇賀泰輔
(野市東小6年)
- 団体2位と小学校高学年個人優勝者は、7月25日(水)26日(木)に東京都で開催される第42回全日本少年剣道錬成大会へ出場

みんなで絵本を楽しもう

野外で絵本の読み聞かせやカレーづくりをしませんか？

ネイチャーゲームで自然とふれあいましょう。ボランティアも募集しています。



- 対象者 4歳から小学4年生まで(先着50人)
- 日時 7月28日(土) 8:30~12:30 雨天決行
- 場所 県立青少年センター (会場までは保護者の送迎をお願いします。)
- 参加費 500円
- 締切り 7月11日(水)
- 申込み 野市図書館 ☎ 56-3434
- 問い合わせ のいち子ども図書館クラブ(山中) ☎ 54-0872

おおきな-れ!!

みてみて!うちの子

その一 物部川のこと
十年ほど続けている物部川の環境を考える活動。一度失ったものは元に戻らないということ。それを改めて思い知らされる。やっとながら戻ってき



たと思つたら上流の山の崩壊で長期濁水... 難題が次々と襲いかかる。でも、この十年で人々の関

心は高まり、物部川を守ろうと活動をする人が増えた。美しく豊かな流れを取り戻すためにみんなで知恵を出し合っている。

うらなび

その二 地球に優しく
地球温暖化は確実に進んでいる。リサイクルに励み、ごみゼロを目指しているがなかなかむづかしい。このころ買

い物に袋を持参している人が増えた。「袋は要りません」という声もよく聞くようになった。地球に優しい人間も確実に増えている。

その三 あいさつ

あまりに太りすぎた私を見たかねた夫に連れられて散歩に出かけた夕方、部活帰りの中学生とすれ違った。

「さよなら」という元気な声が聞こえたので一瞬あたりを見回した。私たち以外には誰もおらずびっくりしながら「さよなら」と答えた。

その後モロモロと自転車で乗った中学

生が、口々に「さよなら」と言いながら追い越して行った。しかも、私と夫は少し離れて歩いていたので、彼女たちは「さよなら。さよなら」

と二回繰り返さなければいけなかった。私たちが「さよなら」「部活がんばれよ」と声をかけた。長く続いているあいさつ運動の成果だとうれしく思った。なんだか足取りも軽くなりウキウキと歩いた。この日の汗は特に心地よかった。
(野市町・RITSU)

『おおきな-れ』コーナーでは2歳の誕生日までのお子さんの応募をお待ちしています。 総務課秘書広報係 ☎ 56-0511